



8418 Schlatt, 17. 2. 2015

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Schulbehördenmitglied, Freund und Weggefährten

Hansueli Keller-Wyss

4. April 1961 – 11. Februar 2015

Während 12 Jahren war er mit seinem unermüdlichen Einsatz für die Schulpflege der Primarschule Schlatt unterwegs und hat mit seiner überlegten und ruhigen Art die Arbeit der Behörde nachhaltig geprägt.

Wir vermissen Hansueli! Unsere Gedanken begleiten die Trauerfamilie in dieser schweren Zeit.

Das Schulteam und die Schulbehörde der Primarschule Schlatt